## 1. PROPOSICIÓN DE VALOR

¿Cuántas veces, siendo jóvenes y sobre todo adolescentes, hemos quedado con nuestros amigos y no sabemos a dónde ir ni qué hacer? Es un problema bastante común, porque ya no somos tan pequeños como para ir a los parques infantiles, pero tampoco somos lo suficientemente mayores para entrar a la mayoría de los locales de ocio. Así que, al final, no tenemos un lugar donde podamos simplemente pasar el rato, hablar, jugar o tomar algo con los amigos.

Esta falta de actividades y espacios para disfrutar, sobre todo en las noches y los fines de semana, ha creado una realidad que afecta a muchos jóvenes de nuestro país. Sin opciones, muchos terminan quedándose en casa, sin poder socializar, o reuniéndose en la calle, lo que en muchos casos trae consigo consumo de alcohol, ruido y problemas con los vecinos, e incluso peleas.

Por eso, en Basque Beats estamos creando espacios donde los jóvenes podamos disfrutar de tiempo de calidad en un ambiente seguro y cómodo, con una variedad muy amplia de actividades para hacer. Nuestra propuesta es aprovechar centros públicos, como polideportivos, y abrirlos después de su horario normal de cierre. Cuando estos lugares ya no están abiertos para el público general, nosotros los reabrimos solo para nuestros miembros.

Es súper importante para nosotros contar con el apoyo de las administraciones, ya que ellos nos prestan las instalaciones y los servicios necesarios (luz, agua, internet, limpieza, etc.). De esta manera, creamos una relación de colaboración que beneficia tanto a nosotros como a la comunidad.

En estos centros, los miembros del club encontrarán espacios amplios con sofás, mesas y sillas para reunirse, distintas canchas de baloncesto, fútbol y otros deportes, zonas de estudio, salas para talleres, cursos, conciertos, proyecciones de películas, y muchas más actividades.

Para hacerse miembro, solo hay que pasar por el local, rellenar un formulario con una copia del DNI y una foto reciente. Nosotros guardamos toda esta información en nuestra base de datos y se puede consultar en tu perfil dentro de nuestra web: BasqueBeats.com

Los miembros usan la Basque Beats Txartela, que es virtual y se carga en la web. Si alguien prefiere una tarjeta física, se le puede entregar por un pequeño coste.

Nuestros colaboradores (monitores,cocineros, etc.) son jóvenes entre 18 y 25 años, que ofrecen su conocimiento y talento a los miembros del Club. Basque Beats les da el espacio, los servicios, publicidad y una audiencia para que puedan ganar experiencia y posibles clientes en el futuro. Para ser colaborador, deben venir al local, presentar su CV y pasar una entrevista.

Además, sabemos que para estar cómodos y disfrutar de la socialización, es importante tener comida y bebida, siempre sin alcohol. Por eso, ofrecemos puestos de comida de negocios locales como el Kaixo, Alvaritos o Bar Galatea, y también de grandes cadenas

como Burger King o Telepizza. Además, tenemos opciones para todas las dietas y necesidades (vegetarianas, veganas, intolerancias, alergias, etc.).

También pensamos en la tranquilidad de los padres. Sabemos que se preocupan cuando estamos fuera hasta tarde o en lugares no tan concurridos. Por eso, todas nuestras instalaciones están en zonas seguras y son fáciles de acceder. Además, nuestro sistema de registro permite a los padres ver en qué centro estamos, a qué actividades hemos ido, etc., siempre que tengamos su permiso. Y si surge algún problema, el personal de atención puede ayudar, responder preguntas por teléfono o WhatsApp, e incluso organizar un taxi o contactar con los servicios de emergencia si es necesario.

Basque Beats es una idea que surge de una necesidad real y, por suerte, no tenemos competencia en Euskadi. No vemos un riesgo si otros negocios similares surgen, ya que podemos colaborar para mejorar el servicio y la situación de los jóvenes de nuestros municipios.